

## 甲府工業高校卓球部通信

目標: 全国選抜大会出場(山形県開催)

【今回の言葉】

【タイパ格差が拡がる】

引用文献『2035 10年後のニッポン』

(著) 堀江貴文

解説

新型コロナウイルス騒動をきっかけに日本中に拡がったリモートワーク。そのまま定着するかと 思ったが違った。大勢の人がオフィス出社に回帰しつつある。一方で、リモートワークによって生 産性が向上する人も少数派ながらいる。彼らはその恩恵に浴し、タイパ(タイムパフォーマンス) を高め、高水準のワークライフバランスを獲得する。

タイパという言葉も定着しつつあります。時間の概念を考えることは大事ですね。

インターハイ②





練習会 8月19日(土)緑が丘(サブ)足利工業高校(栃木)参加





今後の予定	全日本選手権県予選	9月9日(土)、10日(日)
	高校新人戦 (ダブルスのみ)	9月18日(月)
	新潟遠征(予定)	10月6日(金)~8日(日)

編集後記

北海道インターハイの最終日に少し観光をしました。歴史的建物を見学したり、地域の名産品を体験することは今後の人生でプラスになります。2学期も始まり夏休みは計画通り練習ができたので、秋以降に成果が出てくるはずです。1年生も夏を超えると精神的にも成長します。